

Ménétreuil

11 élèves du LEAP de Louhans au gîte du Devu

Hervé et Francine Beudet propriétaires du gîte ont accueilli des élèves bac-pro services en milieu rural du Lycée d'Enseignement Agricole Privé de Louhans accompagnés de Mme Barbe professeur en économie sociale et familiale ainsi que Mme Morel professeur d'économie en milieu rural.

Francine et Hervé ont commenté l'histoire de cette ferme bressane qu'ils ont acquise en 95 et dans laquelle ils y vivent et accueillent des hôtes depuis 98.

Les élèves attentives ont ensuite eu le privilège de suivre une visite guidée dans les chambres d'hôtes avec tous les détails du pourquoi et du comment les décors qui y ont été conçus.

Côté cour et entrée,



En fin de visite, les élèves du lycée d'enseignement agricole privé ont pu savourer des pâtes de coing maison.

la grande suite peut accueillir une famille de 3 à 5 personnes.

Dans la "chambre du théâtre" (petite bâtisse en briques), 2 personnes peuvent savourer un décor qui comporte chapeaux, costumes et toutes sortes d'objets et documents de Francine, ancienne comédienne.

Dans la petite suite côté jardin, 2-3 convives peut y séjourner et découvrir une ambiance style britannique.

Les élèves ont eu l'occasion de voir que contrairement aux chambres d'hôtel, un gîte peut offrir une ambiance locale plus in-

time du fait de l'aménagement personnalisé par des meubles régionaux d'époque et puis surtout un accueil familial.

En fin de visite, Francine et Hervé leur ont offert des pâtes de coing faites... maison bien entendu.